兵庫県立須磨友が丘高等学校 39回生 学年通信 第4号



2021年6月22日(火)発行

題字 T

【文化祭を振り返って】

6月11日、12日に2年ぶりの友高祭が行われました。コロナ禍であり、緊急事態宣言発令中でもあるため人数や鑑賞中の声援に制限があり、これまでとは異なる形での開催となりましたが、無事当日を迎えることができました。舞台鑑賞を入れ替え制にしたり、1年生は体育館での舞台発表を教室のプロジェクターで鑑賞したりして、感染症対策が徹底されました。また、クラス展示は短期間で制作したとは思えない出来栄えで、他クラスの生徒はもちろん他学年の生徒も、スマートフォンを手に楽しそうに撮影し、鑑賞していました。

多くの方の支えがあっての文化祭開催であることを忘れず、これからの学校生活に励みましょう。

【生徒会執行部(1年生)より】

初めての友高祭で、慣れないことばかりでした。 その中で、先輩方と仕事をすることがとてもよい 経験になりました。準備段階では、何も分からな い状態で様々なものを用意し設置しなければな らず、今何をすべきかを自分で判断し、積極的に 動けるようになることが必要だと感じました。ま た、瞬時にいろいろな立場でものごとを考えること が大切だということも学びました。

コロナ禍で多くの制限がかかっていましたが、いろいろなことを体験できました。













【生徒感想】

・最初は部活のこともあり、あまり参加できなかったけれど、飾り作りやみんなとの動画作成はめ ちゃくちゃ楽しかったです。買い出しや動画作りなど、放課後を使って教室を綺麗にしたり飾りづけしたりしてく れた人たちには感謝しかないです。その分自分も部活を頑張ろうと思えました。4月の合宿に比べて集団として すごく成長できたと思います。

・展示の結果以上に僕がよかったと思うことは、今まであまり話さなかった人や他クラスの人達とこの期間で話すことができたり、仲良くなれたことです。文化祭の準備の中で、各方面でたくさんの人が活躍してくれて、いいクラスに恵まれたと思いました。また、今回の文化祭が様々な制限がある中でも楽しく活動できたのは、生徒会執行部の方々や先生方の活躍や協力があったからだと思い、感謝したいと思いました。本当に貴重な時間と経験を得ることができました。

★クラス展示作品の投票結果は、1 位 6 組、2 位 3 組、3 位 5 組でした。

【教育実習の先生方より】

T 先生(保健体育·1組)

1年生の皆さん、授業を担当したクラスもしていないクラスもありましたが、3週間ありがとうございました。体育の授業では、みんなやる気いっぱいで積極的に挑戦している姿が印象的でした。これから、楽しいこともつらいこともあると思いますが、何事にも全力で取り組んでほしいと思います。3年間はあっという間です!友達や先生と過ごす時間を大切にして、高校生活を楽しんでください。3週間ありがとうございました!

Y 先生(保健体育·2組)

3 週間ありがとうございました。みんなにとっては3年間のうちのたった 3 週間にすぎなかったかもしれませんでしたが、私にとってはすごく濃くて大切な 3 週間でした。1年生の元気な姿を見てとても元気をもらいました。自分の中で高校時代これだけは頑張ったと胸を張って言えることを作ってこれからも頑張ってください。再び友が丘に帰ってくることができてすごく幸せでした!ありがとうございました!また会いましょう!

Y 先生(国語·3組)

初めてみんなと顔を合わせたとき、一番に「みんな元気で若いな!」という印象を受けました。涼しい顔で 5 階まで上っていくみんなの姿を見て、6 歳の差が小さくないことを思い知らされました。

みんな T 先生の面白い授業を楽しみにしていただろうに、私の拙い授業を真面目に受けてくれて、39回生の みんなは本当に優しくて良い子ばかりだなと感じました。てっきり流行っていると思い込んでいた「○○しか勝た ん」が一昔前の言葉だと知ることが出来たのも、みんなが授業中私の問いかけに反応してくれたおかげです笑 今回の教育実習生 12 人の中で一番影の薄い私が、みんなに名前を覚えてもらえたかは分かりませんが、少な くとも私の中でみんなのことはこの先もずっと心に残り続けると思います。

3週間本当にありがとうございました。39回生しか勝たん。

Y 先生(日本史·4組)

3 週間という短い間でしたが、本当にお世話になりました。

特に、ホームルームを担当した 1-4 の子たちとは、かけがえのない日々を送ることができたと思っています。 文化祭の展示を手伝った際には、「Y 先生絵上手い!」ってほめてくれたり、校内祭での舞台の設営中に歌ったり踊った(!?)時には一緒に盛り上がってくれたり...貴方たちのおかげで、私の高校時代よりも楽しい文化祭にすることができたと思っています(笑)

私は日本史担当なので、1年生の生徒たちとは本当に関わる機会が少なかったですが、非常に充実した3週間 を送ることができたと思っています!この日々は決して忘れることはありません。本当にありがとうございました。

K 先生(英語·5組)

3週間というあっという間の短い間でしたが、本当にありがとうございました。私の不慣れな授業でもいつも 真剣に受けてくれて、みんなが温かく受け入れてくれたおかげで毎日楽しく過ごすことができました!1年生の みんなは高校生活ももう半年が過ぎ、あと2年半で卒業です。本当に一瞬で終わります。今後の高校生活で、進 路や部活(恋愛もかな笑)これからたくさん悩むこと、楽しいこといっぱいあると思います。その全部が高校生の うちにしかできないことです。毎日を大切に楽しく元気に高校生活を送ってください!

3週間本当にありがとうございました!

O 先生(保健体育·6組)

3 週間という短い間でしたが、ありがとうございました!みなさんの授業を担当してきた中で、様々なことを学ばせていただきました。授業をしていく上でうまくいかない点もありましたが、最後までやり遂げることができたのは、皆さんが積極的になって参加してくれたことが大きな理由だと思います!皆さんはこれから高校3年間を通して様々な経験をしていくと思います。私はその一部分に関われたことをとても嬉しく思います。始まったばかりの高校生活、ぜひ有意義なものへとしていってください!本当に3週間ありがとうございました!